

Presentados los actos conmemorativos del Día Internacional de las Mujeres

Darán comienzo el próximo viernes y se desarrollarán hasta finales de abril

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 6 de marzo de 2013 - 16:48



Nueve actos conforman la programación conmemorativa del día internacional de la Mujer, que la delegación de Igualdad del Consistorio prieguense, en colaboración con la Junta de Andalucía, la Diputación de Córdoba, la delegación de Juventud, la asociación de Mujeres 25 de Mayo y los IES's de nuestra localidad han organizado con motivo del 8 de marzo.

Una conmemoración, como así apuntaba la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, en su presentación, “en la que se reivindica el esfuerzo que se realiza día a día por parte de las mujeres en concebir la igualdad de derechos”, matizando Ceballos el esfuerzo que se hace

en este sentido desde todos los ámbitos de la sociedad.

De ahí que Ceballos indicara que con esta celebración, que cuenta con más de un siglo de existencia, “seguimos recordando que todavía, a día de hoy, existen desigualdades, incluso en sociedades desarrolladas como la nuestra”, puntualizando la Alcaldesa que en tiempo de crisis, “en muchos casos son las mujeres las primeras que pierden su puesto de trabajo”.

En lo que respecta a la programación, María del Carmen Pacheco, presidenta del Área de Bienestar Social, indicaba que el acto central de esta jornada conmemorativa tendrá lugar el próximo viernes, 8 de marzo, con la lectura del manifiesto a cargo del miembros de la Corporación municipal en el Salón de las Religiosas del Sagrado Corazón, al seguirá una charla bajo el título Educadas para educar.

Los actos programados tendrán su continuación el sábado, 9 de marzo, en el centro de arte Antonio Povedano, con una mesa redonda en la que se debatirá el papel de la mujer en la creación artística, en la que se contará con Elisa Povedano Marrugat, Rita Rutkovski y Mari Cruz Garrido, mesa redonda que tendrá su continuación con la inauguración de la exposición “Las mujeres en el centro de arte Antonio Povedano”.

Por otra parte, durante el mes de marzo se impartirán en los distintos IES's de Priego una serie de charlas sobre sexualidad y el taller “Aprendiendo a ser iguales”, que como puntualizó Pacheco, tiene como objetivo “concienciar la igualdad entre hombre y mujeres, reflexionar a cerca del papel que jugamos en la sociedad y qué debemos hacer para que las mujeres como los hombre tengan las mismas posibilidades de crecimiento tanto profesional como personal”.

La programación se completa con un curso de ofimática en la Casa de la Juventud y un taller de inteligencia emocional.